

**Verdad:**

# La vacuna contra el VPH no hace que los adolescentes sean más "promiscuos".



**Mito: Los adolescentes que se vacunan contra el VPH tienen comportamientos sexuales más riesgosos que sus compañeros que no se vacunan.**

## Explicación

Múltiples estudios han demostrado que las niñas que se vacunan contra el VPH no son más propensas a iniciar su actividad sexual a una edad más temprana.

**Recuerda: La vacuna contra el VPH protege contra el cáncer de cuello uterino y las verrugas, pero no hace que los adolescentes adopten comportamientos de riesgo.**

**OPS**

Organización Panamericana de la Salud

Organización Mundial de la Salud  
Región de las Américas